

Oro para cubano Rosillo en cierre de mundial juvenil de lucha



La Habana, 18 ago (RHC) Uno de los nuevos talentos de la lucha cubana, Gabriel Rosillo, se agenció el título en el Campeonato Mundial Juvenil de ese deporte en Tallin (Estonia), al vencer en la final de la división de los 97 kg al alemán Patrick Neumaier.

En el combate por el oro la superioridad sobre su rival fue notoria, ya que se impuso 8-0 a Neumaier, subcampeón europeo entre bisoños de este año.

Para el nuevo fenómeno de la lucha grecorromana cubana resultó su cuarto victoria al hilo en el torneo, apenas unos días después de coronarse también invicto en los Juegos Panamericanos de Lima, Perú.

En Tallin, el santiaguero de 20 años arrolló a todos sus rivales, al extremo de que marcó 36 puntos y solo permitió uno en contra.

Abrió con éxito ante el chino Houzhi Hao (8-0), luego batió al húngaro Alex Gergo (9-1) y en semifinales al turco Beytullah Kayisdag (9-0).

Aunque aún le resta competir en el mundial de adultos (septiembre en Kazajistán), Rosillo ha tenido un 2019 de ensueño y se perfila como fuerte candidato a la distinción de Novato del Año en el deporte cubano.

Comenzó el año con el oro en la Copa Tahkti, en Irán, después lo repitió en el torneo Cerro Pelado, en Cuba, en el Panamericano juvenil, el panamericano de mayores, los Juegos Panamericanos de Lima y ahora el mundial juvenil.

La de Rosillo fue la tercera presea de Cuba en Tallin, con igual cantidad de figuras: el librista Yonger Bastidas alcanzó plata en 97 kg y Milaimys de la Caridad Marín Potrillé se coronó en el estilo libre para mujeres en 76 kg.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/199309-oro-para-cubano-rosillo-en-cierre-de-mundial-juvenil-de-lucha>



Radio Habana Cuba